

## Conférence « Chauves-souris: croyances et histoires »

### PRESENTATION :

#### Chauves-souris, croyances et histoires.

Par Gwenael Guillouzouic

A travers le monde, ici vampire, là-bas animal vénéré.

« La chauve-souris apparaît sous divers visages au travers des peuples, des légendes, des croyances. Nous vous proposons un panorama de ces croyances issues de l'imagination des hommes. Durant cette présentation, pas de biologie, juste un étonnant collectage, témoin de la relation ambiguë de l'Homme avec les mystères de la chauve-souris. »

Gwenael Guillouzouic : Garde du littoral dans le bois et l'Abbaye de St-Maurice à Clohars- Carnoët (29). Il observe une colonie de grands-rhinolophes installée dans un grenier via des caméras infrarouge et transmet ses images et observations au public, souvent en direct.

Confronté au caractère insolite de l'espèce observée et à la curiosité du public, il se trouve confronté à l'imagination et au questionnement du public et d'un autre côté aux habitudes bien rationnelles des chiroptères.

<http://saintmaurice.clohars-carnoet.fr/>